



愛宕山用地における運動施設エリアのイメージ図

(市役所1階ロビーに展示中)



中国四国防衛局と米軍が協力して作成した、愛宕山用地における運動施設エリアのイメージ図について、5月22日、市役所で市内の各団体関係者などに披露されました。

高校野球の公式競技が行える観客約8千人を収容できる野球場、インフィールドには人工芝のサッカー場がある陸上競技場、ソフトボール場、バスケット・バレーボールコートがあるアリーナや和室などを有し、日米の文化交流などに活用できるコ

国が整備する 愛宕山地域の運動施設

コミュニティセンターのほか、休憩場や子ども遊び場なども計画されています。

平成29年ごろ完成予定で、運動施設エリアは、原則、身分証などのチェックなしに自由な立ち入りができることを基本に、今後、詳細は、国、米軍および市の間で調整を行う予定であり、各施設は市民も利用できます。

福田市長は「日米の絆が深まる施設になると期待している」と述べました。

岡拠点整備推進課 ☎ 5164

イメージ図披露

市政 PICK-UP



▲イメージ図を披露する藤井中国四国防衛局長、福田市長、プシェー米海兵隊岩国航空基地司令官(左から)

全国に「元気と笑顔」を

ねりんピック（全国健康福祉祭）が平成27年10月17日～20日に山口県で開催され、岩国市ではグラウンド・ゴルフ交流大会が開催されます。全国から多くの参加が予定される交流大会や関連イベントを円滑に行うため、5月29日、市民会館で「ねりんピックおいでませ！山口2015 岩国市実行委員会設立総会・第1回総会」が2015岩国市実行委員会設立総会が開催されました。

ねりんピックは、60歳以上の人々を中心にあらゆる世代の



▲愛用のグラウンド・ゴルフクラブを手に、あいさつをする福田良彦市長

岩国市実行委員会設立

人たちが楽しみ、交流を深めることができるスポーツと文化、健康と福祉の祭典です。「おいでませ！ 元気な笑顔 ゆめ舞台」をテーマに、生涯現役、健康長寿、新たな絆、山口のおもてなしの取り組みを通じて、全国に「元気と笑顔」を広げる大会を目指します。

総会では「ちよるる」隊長らが「ねりん山口元気体操」を披露しました。

☎ 固高齢障害課 2588



▲体操に合わせて手拍子をする出席者

6月7日、市役所多目的ホールなどで「環境フェスタ2014」が開催され、多くの家族連れでにぎわいました。

会場では、リサイクルやエコについて考え楽しめるコーナーなどが設けられ、環境問題や自分でできる省エネなどについての知識を深めました。

併せて水道局オリジナルキャラクターが公表され、愛称は岩国の水道と良い水（いいしい）をイメージして名付けられた

水道局新キャラ「いーすい」

「いーすい」に決まりました。

今年3月に市内の市立中学2年生を対象に愛称を募集し、647点の中から東中学校3年河本菜摘さんの作品が最優秀賞に選ばれ、表彰式が行われました。

キャラクターは、デザイン会社「Mids・デザイン」の中山清春氏の水滴が跳ね上がった瞬間や錦帯橋を模したデザインが選ばれました。

☎ 環境保全課 5100
☎ 水道局総務課 3711



▲エコバッグ作りを楽しむ参加者



▲岡村美和さん（優秀賞）と河本菜摘さん（最優秀賞）（左から）